

Endspurt

auf der

Zielgeraden

Zum Anlass der Übergabe der zehnten Stele
zum Jüdischen Sport in Bochum am 31. August 2022:

Ein Spendenaufruf auf der Zielgeraden!

Nahezu vollendet: Der Stelenweg zum jüdischen Leben in Bochum – eine Erzählung vieler Jahrhunderte; ein Projekt vieler Jahre; in Gemeinschaft Vieler gestaltet und die Stadt-Gemeinschaft auch in Zukunft gestaltend.

In diesem Herbst wird die elfte von zwölf Stelen in Bochum-Laer errichtet. Es geht um den neuen Aufbruch jüdischen Lebens in Bochum – nach dem Krieg und in den 1990er Jahren. Auswanderungen und Ankommen; Kontinuität und Veränderung; und die Aktion „Eine Synagoge für Bochum“.

Zur Fertigstellung dieser Stele fehlen uns noch 3.500 Euro.

Zahlreiche Spendenaufrufe und Ihre Gaben haben zehn Stelen ermöglicht.
Nun ein weiteres Mal unsere herzliche Bitte:

Spenden Sie großzügig!



Evangelische
Stadtakademie
Bochum

P.S. **Herzliche Einladung, die neueste Stele zum Jüdischen Sport** (Übergabe an die Stadt-öffentlichkeit am 31. August 2022) **möglichst bald** (anstehender Straßenumbau) **zu besuchen!**
Wo? **Erich-Gottschalk-Platz**, Castroper Straße / Ecke Blumenstraße.

Sparkasse Bochum **IBAN DE35 4305 0001 0041 4198 21** BIC WELADED1BOC